

Sevilla, 31 de marzo de 2023

Estimado/a amigo/a:

La Parroquia de San Román y Santa Catalina, como uno de los veinticuatro templos fundados por el Rey Fernando III El Santo, se suma a la efeméride diocesana del 775º Aniversario de la restauración del culto cristiano en Sevilla.

Desde el año 1911 los dos templos permanecen unidos formando una sola parroquia y consolidando una feligresía del centro histórico de la ciudad.

Nuestros titulares San Román y Santa Catalina tienen en común el sufrir martirio en los primeros tiempos de la Iglesia, pero además les une su amor por el conocimiento. A San Román le impidieron predicar y a Santa Catalina le impidieron hablar, en ambos casos por temor a que difundieran el Evangelio.

En nuestra Parroquia contamos con activos grupos pastorales que además participan en la difusión de la cultura, como es el grupo de Cicerones que enseña Santa Catalina como voluntariado pastoral y otro grupo interesado en el Paleocristianismo Hispalense.

En la actualidad nuestro barrio se caracteriza por una riqueza libraria sin parangón en Sevilla, por eso os invitamos a participar de la Eucaristía que celebraremos el sábado 15 de abril a las 20.00 h en Santa Catalina, para conmemorar la festividad de San Isidoro de Sevilla y homenajear al gremio de librerías del barrio y agradecer su labor cultural.

Recibe mi consideración más distinguida y la Bendición del Señor.

Francisco José Blanc Castán

Párroco de San Román y Santa Catalina